

Activité du 50e anniversaire : Célébration de la carrière et contribution de Gilbert Laporte

Dans le cadre du 50e du CIRRELT, cet événement vise à souligner l'extraordinaire carrière du professeur Gilbert Laporte qui a été directeur du CIRRELT de 1987 à 1991 et qui a été professeur à HEC Montréal de 1976 à 2020. M. Laporte est maintenant professeur émérite à HEC Montréal. Les principales réalisations et contributions de M. Laporte seront d'abord présentées. Par la suite, plusieurs invités viendront témoigner de l'importance de M. Laporte durant leur carrière.

Lien Zoom pour participer: <https://hecmontreal.zoom.us/j/85882510691>

Si vous désirez assister en présentiel à l'événement à HEC Montréal, svp écrire un courriel à [Julie.paquette@hec.ca](mailto:julie.paquette@hec.ca). Le nombre de places est limité pour respecter les consignes sanitaires en vigueur. En réponse à votre courriel, la salle où vous présentez vous sera confirmée.

50th Anniversary Activity: Celebrating the Career and Contribution of Gilbert Laporte

As part of CIRRELT's 50th anniversary celebrations, this event aims to highlight the extraordinary career of Professor Gilbert Laporte who was Director of CIRRELT from 1987 to 1991 and Professor at HEC Montréal from 1976 to 2020. Dr. Laporte is now Professor Emeritus at HEC Montréal. The main achievements and contributions of Dr. Laporte will be presented first. Afterwards, several guests will talk about the importance of Dr. Laporte in their careers.

Zoom link to attend: <https://hecmontreal.zoom.us/j/85882510691>

If you wish to attend the event in person at HEC Montréal, please send an email to julie.paquette@hec.ca. Seating is limited in order to comply with health regulations. In response to your email, the room number will be confirmed.